

12.02.2021

Karnevalsfahrplan bleibt in der Schublade

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Der Karnevalsfahrplan bleibt in diesem Jahr in die Schublade.

Die ASEAG fährt in der Woche ab Rosenmontag weiterhin nach dem Ferienfahrplan. Bei Bedarf werden für einzelne Schulen zusätzliche Fahrten angeboten. Auch die WestVerkehr fährt ihren Fahrplan wie an Ferientagen, die Rurtalbus fährt wie gewohnt an Schultagen.

Rosenmontag gilt im Busverkehr der Ferienfahrplan wie an anderen Werktagen auch, die Rurtalbus fährt wie an Schultagen, die Rurtalbahn am Rosenmontag wie an Samstagen. Alle Nachtexpress-Linien der ASEAG und die Zubringer zum Nachtexpress nach ein Uhr auf den Linien 11, 25, 33, 35 und 51 entfallen wegen der Corona-Pandemie weiterhin. Den erweiterten Spätverkehr, also zusätzliche oder verlängerte Fahrten zwischen 23 und ein Uhr, gibt es nur von Freitag auf Samstag und von Samstag auf Sonntag. Dies ist die gleiche Regelung wie an allen anderen Wochenenden auch. Das ASEAG-Sammelauto (ASA) fährt in diesem Jahr auch in allen Karnevals Nächten nach dem sonst üblichem Fahrplan und zu den üblichen Konditionen.

Im Kreis Heinsberg können Fahrgäste den MultiBus der west zu dessen Bedienungszeiten buchen. Der MultiBus kann telefonisch über die Buchungszentrale unter 02431 88-6688 sowie ganz bequem rund um die Uhr unter www.west-multibus.de gebucht werden. Um alle Fahrten rechtzeitig einplanen zu können, bittet die west, rechtzeitig bis spätestens 60 Minuten vor dem Wunschtermin den MultiBus zu buchen. Der MultiBus wird bis einschließlich zum 31. März zunächst nur bis 00:00 Uhr eingesetzt, damit kann im Bedienungsbereich Gangelt/Selkant/Waldfeucht in den Nachmittagsstunden ein größeres Fahrzeugangebot unterbreitet werden